

## Visita de la Fundación Princesa de Asturias al Colegio de Abogados

■ J. C. A.

**OVIEDO.** Pese a que falta casi un año para una nueva edición de los Premios, la actividad de la Fundación Princesa de Asturias no descansa. Durante la mañana de ayer una representación encabezada por el presidente, Luis Fernández-Vega, y su directora, Teresa Sanjurjo, visitó las dependencias del Colegio de Abogados de Oviedo.

Durante el recorrido estuvieron acompañados por el decano de la institución, Luis Albo, así como del resto de miembros de la junta de Gobierno del colegio.

Tras recorrer las instalaciones colegiales, desde la biblioteca a las salas donde se imparte la docencia, tanto el presidente como la directora, se comprometieron a impulsar



Luis Fernández-Vega y Teresa Sanjurjo firman en el libro de honor del Colegio de Abogados. ■ E. C.